

Conferencia de Desarme

28 de junio de 2022

Español

Original: inglés

Nota verbal de fecha 2 de junio de 2022 de la Misión Permanente de Israel ante las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra, por la que se transmite la posición oficial de Israel en relación con la presidencia de la República Popular Democrática de Corea

La Misión Permanente de Israel ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Ginebra saluda atentamente a la Oficina de Asuntos de Desarme de las Naciones Unidas, en su calidad de Secretaría de la Conferencia de Desarme, y tiene el honor de transmitir la posición oficial de Israel en relación con la presidencia de la República Popular Democrática de Corea.

La Misión Permanente de Israel ante la Conferencia de Desarme agradecería que la Secretaría tuviera a bien publicarla como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

La Misión Permanente de Israel ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Oficina de Asuntos de Desarme de las Naciones Unidas las seguridades de su consideración más distinguida.



Anexo

Israel reconoce la importancia de que la labor de la Conferencia de Desarme se lleve a cabo de manera ordenada, tal como se describe en su reglamento, y respeta la institución de la Presidencia basada en la rotación por orden alfabético, tal como figura en el mismo.

La presidencia de un Estado miembro que reiteradamente incumple de forma flagrante sus propias obligaciones internacionales resulta inquietante y va en contra de los objetivos y principios de la Conferencia de Desarme.

A Israel le preocupa profundamente el continuo avance de la República Popular Democrática de Corea en materia de armas de destrucción masiva y misiles balísticos, así como su amplia proliferación. Desde principios de 2022, la República Popular Democrática de Corea ha llevado a cabo una serie de ensayos de misiles sin precedentes, entre los que ha habido lanzamientos de misiles balísticos intercontinentales, supuestas armas hipersónicas, misiles balísticos, con la intención declarada de operar con armas nucleares tácticas, y al menos un misil balístico submarino.

Estos ensayos demuestran los continuos esfuerzos de la República Popular Democrática de Corea por ampliar y seguir desarrollando sus capacidades en materia de misiles balísticos. Constituyen una amenaza para la paz y la seguridad internacionales y pretenden socavar el régimen mundial de no proliferación.

Apoyamos el compromiso diplomático en favor de la paz y la seguridad en la península de Corea e instamos a la República Popular Democrática de Corea a que reanude el diálogo con las partes interesadas.
